

# Les camerounais et la béatification du Bienheureux Alvaro

Nous célébrerons dans la joie, le 27 septembre prochain, le premier anniversaire de la béatification de Don Alvaro. C'est sans doute avec beaucoup d'émotion que nous revivrons les différentes étapes de l'expérience unique qu'a été notre participation au pèlerinage organisé à cet effet.

25/09/2015

Nous célébrerons dans la joie, le 27 septembre prochain, le premier anniversaire de la béatification de Don Alvaro. C'est sans doute avec beaucoup d'émotion que nous revivrons les différentes étapes de l'expérience unique qu'a été notre participation au pèlerinage organisé à cet effet, depuis la rencontre avec la Sainte Vierge Marie à Lourdes, Torreciudad et El Pilar, jusqu'à la cérémonie de Béatification à Madrid.

L'anniversaire étant généralement un temps d'arrêt qui nous permet de faire le point, nous aurons certainement à l'esprit cette question qui nous a habités au terme de notre pèlerinage, à savoir **s'il est possible que nous ayons vécu de si grandes choses pour rien ?**

Cette célébration coïncide curieusement avec deux importants processus ecclésiaux qui ont cours en ce moment. Tout d'abord la tenue

dans quelques semaines, du deuxième Synode ordinaire des Évêques convoqué par le Pape François sur le Thème de la famille ; ensuite le lancement, à partir du 8 décembre 2015, jour de l'Immaculée Conception, de l'Année Sainte de la Miséricorde. Autant d'occasions qui peuvent nous aider à reconsidérer l'idée que nous avons de Dieu et de notre famille et à nous interroger sur le sens de la miséricorde dans notre vie.

Reconsidérer l'idée que nous avons de Dieu et de notre famille revient, après avoir examiné les différents rôles définis par le Saint-Père dans le cadre de sa catéchèse sur la famille (père, mère, enfants, frères et sœurs, grands parents), à nous situer dans l'une des catégories et à évaluer notre apport positif au cours de cette année qui tire à sa fin. Quant à nous interroger sur le sens de la miséricorde de Dieu dans notre vie, il

est question pour nous qui sommes les témoins privilégiés de cette miséricorde inépuisable, de la comprendre et de l'annoncer.

En ce premier anniversaire de sa béatification, prions pour la canonisation de notre ami, exprimons lui notre gratitude pour les nombreuses grâces qu'il obtient pour nous et demandons au Seigneur, par son intercession, de nombreux fruits apostoliques.

Martine Otou

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/les-camerounais-et-la-beatification-du-bienheureux-alvaro/> (24/02/2026)